

Estimadas familias,

Soy Juan Carlos Sanz Bravo, profesor de Dibujo, y como ya conoceréis por la carta de despedida de la anterior directora, me complace informaros de mi nombramiento como director del IES Alejo Vera desde el pasado uno de julio.

Me acompañarán como equipo directivo, Susana Cabellos, profesora de Filosofía, y Cristina de la Llana, profesora de Biología, como jefas de estudios y Eva Cristina Sánchez, profesora de Matemáticas, como secretaria.

Nos proponemos como objetivo desempeñar nuestra tarea durante los próximos cursos con toda la ilusión y el rigor posible, intentando garantizar una educación de calidad para vuestros hijos e hijas. En este sentido, no dudamos en contar con vuestra colaboración para construir la comunidad educativa que todos deseamos en nuestro centro y Marchamalo.

A la espera de encontrarnos en el próximo inicio de curso recibid un afectuoso saludo.

Juan Carlos Sanz Bravo.  
Directo del IES Alejo Vera.